

Para pensar...

Quizás sea el momento de Reinventarnos, hemos tenido que dejar a un lado hasta las cosas más simples y cotidianas. Salir a trabajar, estudiar, caminar, visitar a seres queridos, ver amigos, hacer compras...

Nuestra Realidad se convirtió (por un tiempo) en una pequeña burbuja donde aparentemente hay poco espacio (pero esto es relativo)...

¿Qué extrañamos de afuera?

Cuando todo pase, sabremos y podremos valorarlo mucho más.

¿De qué estamos descansando?

Cuando todo pase, sabremos y podremos mejorarlo o cambiarlo.

Aprovecha esta pausa (aunque no la eligiéramos) para replantearnos si luego que pase esta situación, queremos - o debemos - hacer un Cambio.

Dentro de cada uno existe un Mundo lleno de ideas, sueños, planes y capacidades esperando que lo descubramos: esperando devolvernos el sentido.

Podemos decidir si nos comunicamos o miramos dentro para reinventarnos.

